
 

Carta Aberta aos Policiais Civis do Distrito Federal 

Estimados (a) colegas, 

Todo ciclo tem início, meio e fim. E o meu ciclo como presidente do Sinpol-DF, iniciado dois anos 

atrás, está chegando ao fim. Minha trajetória no sindicato envolve três anos como diretor e mais 

dois anos como presidente. Durante este período, orgulho-me de ter sempre buscado o 

fortalecimento do nosso sindicato e da nossa categoria por meio de um trabalho coletivo, seja na 

antiga gestão, “Juntos Somos Fortes”, ou na atual, “União e luta!”. 

Em todos esses anos, conheci pessoas maravilhosas com quem ombreei e que muito me 

ensinaram: aprendi com aqueles que lutaram de maneira mais aguerrida tanto quanto aprendi 

com aqueles que agiram com mais serenidade; com todos, aprendi muito sobre dedicação. 

Portanto, só tenho a agradecer por tudo o que vivi até aqui.  

Esses quase cinco anos em que trabalhei como dirigente no Sinpol-DF encerram um capítulo da 

minha biografia para que outro se inicie. Para isso, contudo, é chegado o momento de dar um 

passo além do movimento sindical: após muito diálogo com pessoas que estão do lado da nossa 

categoria, que apoiam o nosso trabalho desenvolvido ao longo desses anos, decidi colocar o 

meu nome à disposição não somente da nossa categoria policial civil, mas de toda população do 

DF. 

Por essa razão, anuncio, formalmente que desejo concorrer a uma vaga para a próxima 

legislatura da Câmara Legislativa do Distrito Federal (CLDF). Estou, oficialmente, pré-candidato 

a deputado distrital para as eleições deste ano.  

Como tudo em nossa vida, nem todas as decisões são fáceis, mas os desígnios e as provações 

que enfrentamos na nossa trajetória acabam por nos encorajar a buscar novos desafios. Este, 

eu encaro como uma nova oportunidade de fazer mais e melhor.  

Você, que lê esta carta, talvez pode estar se perguntando o porquê. E eu evoco aqui, mais uma 

vez, os quase cinco anos em que estive no sindicato – em meio a momentos de tristeza, alegrias; 

de derrotas e, principalmente, vitórias, com a certeza de que sempre trabalhamos para buscar o 

melhor a cada um dos que confiaram em nós – para responder: parte das decisões que nos 

afetam diretamente, enquanto policiais civis do DF e cidadãos, passa pela representação 

parlamentar.  

O Legislativo é o ambiente que nos possibilita abrir as portas para buscar soluções para as 

demandas da nossa categoria, da qual eu tenho imenso orgulho de participar há mais de 23 

anos. Entendo que precisamos, mais do que nunca, fortalecer a nossa presença também neste 

lugar.  

Por isso, em respeito à Legislação Eleitoral e a todos os colegas policiais civis, anuncio o meu 

licenciamento da Presidência do Sinpol-DF a partir de 1º de junho de 2022. 

Cabe esclarecer, ainda, que em respeito ao Estatuto Social do Sinpol-DF, com a confirmação do 

registro da minha candidatura, que ocorrerá após a convenção partidária, não poderei mais 

retornar à Diretoria Executiva da entidade. 

Agradeço a todos pela confiança depositada no meu trabalho até este momento.  

Especialmente a todos os policiais civis do DF, meu muito obrigado! 

Alex de Oliveira Galvão                                   

Brasília, DF, 1º de Junho de 2022 


